

## 誕生日会



## スマイル通信

～グループホーム偕楽園～

平成28年 2月9日発行 第21号

ついこの間、年が明けたばかりの気がしますがもう、2月に入り1週間経ちます。暖冬と言われていたこの冬ですが1月の下旬には大寒波による大雪が降り、気温差も激しく体調を崩された方もいらっしゃったかと思えます。幸いにもグループホーム偕楽園では大きな怪我や病気をされた方はおらず、1年の始まりをいいスタートで切れました。これからは春に向け気温も上がってきますがそれと共に心も体も温まる様なサービスを提供出来るよう職員一同努めて参ります。

いつも、各ユニット毎に行っている誕生日会ですが12月はさくら通りともみじ通りと合同で開催しました！紅茶、コーヒー、お茶菓子を準備してグループホーム偕楽園のみんなで盛大にお祝いをしました。最後に職員が各々、思考を凝らし制作したバースデーカードをプレゼントすると泣いて喜ばれる方もおられ見事！大成功を収めることができました。1月にも3Fの2名の方達が誕生日を迎えられ楽しい会となりました。

# 新春

## 寿司バイキング



12月18日、特養にて寿司バイキングが開かれました。美味しそうなお寿司を口いっぱい頬張り、皆さん満面の笑顔で「やっぱりお寿司は美味しいなあ」「たまには新鮮な生魚が食べたかったんや」と大好評でした。今年も理事長と職員が板前となり、彩鮮やかなネタをにぎりました。会を重ねる毎に職員の寿司を握る技術も良くなってきております！

## クリスマス会



クリスマス会は今年もボランティアの方をお招きし、腹話術を披露していただきました。大変好評でどなたも素敵な笑顔で会を楽しんでおられました♪他にもトナカイさんの指揮による合唱！今年は例年以上に声も息も揃い大合唱となりました！！サンタさんとの記念撮影や1人1人に一生懸命に考え抜いた、素敵なクリスマスプレゼントと企画盛り沢山の内容にみんなで楽しいひと時を過ごしました。

## 初詣・初釜



年も明け新年気持ちも新たに初詣・初釜を行いました。初詣では朝見神社へと出掛け、おみくじを引いたり、神社を参拝され、まだまだ沢山ある夢が叶うようしっかりとお参りしてきました！

また、初釜ではボランティアの方に来ていただき本格的なお茶を立てて頂きました。おいそなお茶菓子もいくつか用意しており、みなさん喜んで召し上がっておいしかったです。「久しぶりでやり方を忘れたわ」など笑い話も交えながら懐かしんでいただき楽しんでもらえました。

## 編集後記

今月号で今年度は最終号となります。ホントに1年が経つのが早く感じます。しかし、只々1年を過ごしたのでなく施設としてまた、一職員として1年間を積み上げ経験した事を活かし、年々成長して行ければと思います！どうぞ、今年もよろしくお願いいたします。

## 行事予定

- ・2月 3日・・・節分
- 20日・・・スマイル喫茶
- 24日・・・ビューティフルライブ
- 28日・・・誕生日会

## 掲示板

- ・2月13日に第三者評価機関による外部評価を受審します。
- ・本格的に寒くなってきており、より感染症予防に気を付けてまいります。施設に来園時は引き続き、手洗い、うがい、マスクの着用のご協力をお願いいたします。



